
Was hat dich auf die Idee gebracht, eine eigene Kosmetiklinie zu entwickeln?

USCHI PÖTTLER-FELLNER: Die häufig an mich gestellte Frage: „Was verwendest eigentlich du für eine 
Gesichtspflege?“ Ich verwendete tatsächlich jahrzehntelang so ziemlich alles, was die Beautybran-
che zu bieten hat. Als Magazinmacherin und Journalistin sitze ich ja an der Quelle (lacht). Irgend-
wann reifte dann der Gedanke, noch tiefer in das Thema Pflege einzutauchen und mir die Inhalts-
stoffe genauer anzusehen. Ich wollte wissen, warum bestimmte Essenz wirken.

Zudem hat mich die Pflanzenheilkunde bzw Phytotherapie (=Kräutermedizin) seit langem fasziniert. 
Ich glaube fest an die heilende und wohltuende Kraft der Kräuter, die Pflanzenheilkunde gehört ja zu 
den ältesten medizinischen Therapien. Es lag also nahe, dass MEINE Produkte auf der Kraft der  
besten verfügbaren und wirkungsvollen Kräuter basieren.

Wie kam es zur Zusammenarbeit mit der Biochemikerin Renee Schroeder?

UPF: Ich kenne und schätze Renee seit vielen Jahren als Freundin, Wissenschaftlerin und Kräuter- 
expertin. Auf ihrem wunderschönen Hof in Abtenau, hoch oben am Berg, wo die herrlichsten Wild-
kräuter wachsen, habe ich schon einige spannende Interviews mit ihr geführt. Renee Schroeder ist 
eine unglaublich kluge und begnadete Kräuterhexe, es gibt wirklich nichts, wogegen oder wofür  
sie nicht die richtige Kräuter hat.

Seit vielen Jahren verwende ich ihre von Hand produzierten Produkte auf Kräuterbasis und fühle 
mich damit fantastisch. 

Was können deine Produkte, was andere Produkte nicht können?

UPF: Pflanzliche Inhaltsstoffe sind seit jeher die gesündeste und wirksamste Option für die Haut. 
Pflanzen verfügen über natürliche Wirkstoffe, die synthetischen Produkten fehlen. Pflanzen und 
Kräuter verbessern und stärken die Hautgesundheit. Pflanzen sind nahe an der Erde, Produkte die 
nahe an der Erde sind, tun uns Menschen gut. 

Wir können den Alterungsprozess nicht stoppen, aber wir können ihn deutlich verlangsamen, indem 
wir uns die richtigen, natürlichen Produkte zuführen. Innerlich und äußerlich.

Also Uschis Perfect Face – Kräuterkosmetik statt Botox? 

UPF (lacht): Da bin ich auf jeden Fall dafür! Ich bin keine Freundin von Botox und Unterspritzungen, 
man sieht es immer und es sieht immer nicht gut aus. Ein einziges Mal habe ich Botox probiert, und 
mich schrecklich gefühlt. Zum Glück hat die Wirkung nach ein paar Wochen nachgelassen, dann 
hatte ich wieder MEIN Gesicht, mit dem ich ganz zufrieden bin. 

Unsere Produkte kräftigen die Hautstruktur, enthalten natürliches Östrogen und straffen auf natür-
liche Weise. Und sie zaubern tatsächlich einen wunderschönen Glow auf die Haut, den will ich nicht 
mehr missen (lacht).

Welche Produkte gibt es und wo bekommt man sie?

UPF: Wir sind mit drei besonders wirkungsvollen Produkten in den Markt gestartet:  
Der Glow-Cream, der Booster-Cream und dem Magic Balm.

Glow und Booster Cream können 24/7 getragen werden, solo oder als Make up Unterlage, als Tages 
und Nachtcreme. Sie sind besonders für die reifere Haut ab 45 geeignet und wir empfehlen, jeweils 
eine Creme drei Wochen aufzutragen und dann auf die andere zu wechseln. Es ist wissenschaftlich 
erwiesen, dass man jedes Produkt nach drei Wochen wechseln soll, weil man dann eine Grundim-
munität entwickelt. Also drei Wochen Glow, dann drei Wochen Booster, dann wieder Glow usw.

Unser Magic Balm kann wirklich zaubern! In diesem hochwirksamen Balsam ist Propolis, Bienen-
wachs und Bienenhonig enthalten, also das Beste von der Biene. Der Magic Balm zaubert Rötungen 
und rauhe Stellen weg, wirkt wundheilend und entzündungshemmend und schafft im Nu ein zauber-
haftes Hautbild. Nicht nur bei mir, auch bei allen meinen Freundinnen (lacht).

Bestellen kann man unsere Produkte auf unserer Homepage UPS-shop.com, auf Instagram Uschis 
Perfect Face und natürlich im wunderschönen Kussmund, Habsburgergasse 14. 

Welche Einstellung hast du zum Älterwerden?

UPF: Ich mag es, älter zu werden und finde das ehrlich gesagt richtig cool. Mit dem Begriff Anti 
Aging konnte ich nie etwas anfangen, Anti Aging funktioniert nur, wenn man jung stirbt. 

Ich finde „Well-Aging“ ist ein schöner Begriff, der auch die Philosophie und Wirkung von  
Uschis Perfect Face gut beschreibt. Well-Aging heißt, mit voller Kraft in die spannendste Lebens-
phase überhaupt einzutauchen, und dabei umwerfend auszusehen (lacht). Und die Kraft der wilden 
Kräuter aus Abtenau kann uns dabei sehr gut unterstützen! 

„Ich vertraue nur 
der besten Haut-
pflege. Deshalb 
habe ich meine 

eigene entwickelt.
Well-Aging statt 

Anti-Aging“
Uschi Pöttler-Fellner

Well-Aging statt Anti-Aging
Älter werden ist das neue Cool!

INTERVIEW


